

Dans la cuisine d'un chef

Nous nous sommes levées à 8h, pour être dans la cuisine à 8h30. Nous étions quatre enfants : Emma, Apolline, Logan, Mattias.

Ils sont trois cuisiniers avec un chef qui se nomme Bertrand.

Dès que nous sommes arrivées, on s'est mis un tablier et une charlotte pour être prêts à cuisiner.

Eddine



Le chef



Nous avons fait une pâte brisée, avec cette pâte on a fait des cercles. Et ensuite on a fait de la pâte à choux qu'on a mis dans une poche à douille, puis on a poché la pâte à choux sur les cercles de pâte brisée. On a déposé du fromage sur les choux.

Apolline et Emma